

# C朗差些 當上「袋鼠兵」

C·朗拿度是當今球王、是葡萄牙足球的象徵，不過據美國傳媒報道，在C朗15歲那年，他的祖父母和一些親戚都從葡萄牙移民到澳洲，原本C朗也差些跟隨親人移民，但C朗媽媽怕此會影響兒子的足球事業發展，故決定留在葡萄牙。若非如此，C朗今天可能已是澳洲「袋鼠兵」國腳，也未必有當年在土杯奪得費格遜看中將他帶到曼聯的故事了。

## 巴利等拿托迪簽名挨批

另外，上季常遭自己球迷柴台的皇家馬德里威爾斯飛翼加里巴利近日又挨批，據報日前國際冠軍盃皇馬互射12碼負於羅馬後，巴利為了拿羅馬「王子」托迪的簽名，不惜在對方更衣室門外守候，被指如此粉絲行為跟自己球員的身份不符。



■C朗(右)和巴利來季在皇馬陣中或有新角色。法新社



## 西班牙足球班霸巴塞那

到了美國盃國杯，本身就是足球迷的洛杉磯湖人籃球巨星高比拜仁(白衫者)昨天到了訓練場探營。另巴塞大選日前公佈結果，巴度美將繼續擔任主席。法新社

## 朗尼為「費格遜」再披拖肥衫

2004年離開母會愛華頓的朗尼已是當今曼聯隊長，他下月2日卻會重披「拖肥」戰衣踢一場賽事，為的是一場鄧肯費格遜紀念賽。

## 「魔帥」暗示將再有驚喜

鄧肯費格遜是前蘇格蘭擅頂中鋒，

2000至2006年退役前效力愛華頓，跟朗尼做過幾年隊友。

另已簽4將的曼聯領隊雲高爾暗示正物色新前鋒，他稱今夏還會簽新前鋒，更不排除為魔帥帶來驚喜。

■記者 梁志達

## 足球雜誌

### 喜鵲 馬體會羅致東歐國腳



為塞爾維亞上陣13次暫入1粒，前兩年為比利時安德列治踢了90場入44球的20歲中鋒米度域，轉會費約1300萬英鎊(約1.58億港元)。同是東歐國腳，24歲黑山中堅史堤芬沙域離開效力3年的意甲倫天拿轉投西甲馬德里體育會，馬體會以1200萬歐元(約1億港元)加馬里奧蘇亞雷斯作代價。

### 美墨分途爭入金盃決賽

明早6時開賽的美洲金盃4強戰，炒古巴6蛋晉級的主隊美國強攻連續3場僅勝的牙買加；9時開賽有8強加時淘汰哥斯達黎加的墨西哥同場連和多場後加時殲特立尼達和多巴哥出局的巴拿馬。

### 蘇超前鋒咬人蘇上停賽6場

烏拉圭球星蘇亞雷斯三度咬人受罰，蘇格蘭則有今夏加盟些路迪的土耳其前鋒施夫斯因上季代表登地聯踢最後一場時怒咬登地球員占麥亞里士打大腿，昨被判罰停賽6場。

■記者 梁志達



# 史達寧亮相 閃電破網

## 第1次為曼城上陣

曼城今次上下半場分別以大半主力力戰，除了以4900萬英鎊(約5.9億港元)破英格蘭球員身價紀錄羅致的史達寧外，還有隊長高柏尼，兩開沙格拿和基捷基治，中場費蘭度、耶耶托尼、拿斯尼、捷西斯拿華斯、大衛施華都有落場作賽，於在場逾四萬名球迷面前獻技。

## 最貴英將否認詐病指控

另外，對於史達寧被指上周詐病拒絕隨隊訓練以逼利物浦放人，他日前受訪時否認道：「人人都說我上周詐病逃避(隨利記)訓練，但事實是上周二在更衣室內感到肚很痛。」

■史達寧(中)射破迪沙迪斯(右)把守的最後一關。法新社

## 車仔冠軍班底誓宰「牛」

明早2015年國際冠軍盃的美國賽區輪到英超主車路士出場，首個對手是在主場佈陣的紐約紅牛(有線61台及高清201台周四8:05a.m.直播)。

## 寸王：聖卡斯高薪難以置信

賽前摩帥又發「寸功」，直言難以相信自己曾執教的葡超舊會波圖簽入門將卡斯斯，並竟為已34歲的聖卡斯開出傳聞中約合數千萬港元的年薪，更驚訝是他們還用了近2億港元引進實力有待觀察的法國年輕防守中場恩拿。另據報，去年加盟車仔的菲臘路爾斯適應不到英倫生活，西甲馬德里體育會今周內將回購這位巴西左閘，消息指車仔一來一回轉會費或要耗近六千萬港元。此外，有消息指摩帥計劃羅致愛華頓的英格蘭國腳後防新秀史東斯。



■史達寧(右)首次代表曼城披甲便有進賬，以求力證身價。路透社

### 申請酒牌續期啟事 OKAPI CAFE

現特通告：巫寶儀其地址為新界西貢南園村161號地下，現向酒牌局申請位於新界西貢萬年街67號地舖Okapi Cafe的酒牌續期。凡反對是項申請者，請於此公告登報之日起十四天內，將已簽署及申明理由之反對書，寄交新界大埔鄉事會街8號大埔綜合大樓4樓酒牌局秘書收。

日期：2015年7月22日  
APPLICATION FOR RENEWAL OF LIQUOR LICENCE  
OKAPI CAFE  
Notice is hereby given that Mou Po Yee of G/F., No. 161 Nam Wai Village, Sai Kung, N.T. is applying to the Liquor Licensing Board for renewal of the Liquor Licence in respect of Okapi Cafe at G/F., No. 67 Man Nin Street, Sai Kung, N.T. Any person who knows any reason why this renewal should not be granted should send a written and signed statement of the facts to the Secretary, Liquor Licensing Board, 4/F., Tai Po Complex, No. 8 Heung Sze Wui Street, Tai Po, New Territories within 14 days from the date of this notice.  
Date: 22nd July 2015

### 申請酒牌續期啟事 UNO

現特通告：毛仲偉其地址為香港小西灣富景花園8座4樓B室，現向酒牌局申請位於九龍尖沙咀麼地路71號九龍富豪酒店地庫二層225號舖UNO的酒牌續期，附加批註事項為酒吧。凡反對是項申請者，請於此公告登報之日起十四天內，將已簽署及申明理由之反對書，寄交九龍深水埗基隆街333號北河街市政大廈4字樓酒牌局秘書收。

日期：2015年7月22日  
APPLICATION FOR RENEWAL OF LIQUOR LICENCE  
UNO  
Notice is hereby given that Mo Chung Wai of Room B, 4/F., Block 8, Fullview Garden, Siu Sai Wan, Hong Kong is applying to the Liquor Licensing Board for renewal of the Liquor Licence in respect of UNO at Shop 225, 2nd Basement, Regal Kowloon Hotel, 71 Mody Road, Tsim Sha Tsui, Kowloon with endorsement of bar. Any person who knows any reason why this renewal should not be granted should send a written and signed statement of the facts to the Secretary, Liquor Licensing Board, 4/F., Pei Ho Street Municipal Services Building, 333 Ki Lung Street, Shamshuipo, Kowloon within 14 days from the date of this notice.  
Date: 22nd July 2015

### 申請酒牌續期啟事 大戶屋

現特通告：林妙賢其地址為新界荃灣楊屋道1號新新天天地1樓118號舖，現向酒牌局申請位於新界荃灣楊屋道1號新新天天地1樓118號舖大戶屋的酒牌續期。凡反對是項申請者，請於此公告登報之日起十四天內，將已簽署及申明理由之反對書，寄交新界大埔鄉事會街8號大埔綜合大樓4樓酒牌局秘書收。

日期：2015年7月22日  
APPLICATION FOR RENEWAL OF LIQUOR LICENCE  
OOTOYA GOHANDOKORO  
Notice is hereby given that Lam Miu Yin Sandy of Shop 118, 1/F., Citywalk, 1 Yeung Uk Road, Tsuen Wan, N.T. is applying to the Liquor Licensing Board for renewal of the Liquor Licence in respect of Ootoya Gohandokoro at Shop 118, 1/F., Citywalk, 1 Yeung Uk Road, Tsuen Wan, N.T. Any person who knows any reason why this renewal should not be granted should send a written and signed statement of the facts to the Secretary, Liquor Licensing Board, 4/F., Tai Po Complex, No. 8 Heung Sze Wui Street, Tai Po, New Territories within 14 days from the date of this notice.  
Date: 22nd July 2015

### 申請酒牌續期啟事 大戶屋

現特通告：仲秀菊其地址為九龍深盛路8號碧海藍天地下L003號舖，現向酒牌局申請位於九龍深盛路8號碧海藍天地下L003號舖大戶屋的酒牌續期。凡反對是項申請者，請於此公告登報之日起十四天內，將已簽署及申明理由之反對書，寄交九龍深水埗基隆街333號北河街市政大廈4樓酒牌局秘書收。

日期：2015年7月22日  
APPLICATION FOR RENEWAL OF LIQUOR LICENCE  
OOTOYA GOHANDOKORO  
Notice is hereby given that Chung Suk Kuk of Shop L003, G/F., Aquamarine, 8 Sham Shing Road, Kowloon is applying to the Liquor Licensing Board for renewal of the Liquor Licence in respect of Ootoya Gohandokoro at Shop L003, G/F., Aquamarine, 8 Sham Shing Road, Kowloon. Any person who knows any reason why this renewal should not be granted should send a written and signed statement of the facts to the Secretary, Liquor Licensing Board, 4/F., Pei Ho Street Municipal Services Building, 333 Ki Lung Street, Shamshuipo, Kowloon within 14 days from the date of this notice.  
Date: 22nd July 2015

### 申請酒牌轉讓及續期公告 城市花園酒店有限公司

現特通告：陳志豪先生其地址為香港南丫島榕樹灣高聖村三號頂樓，現向酒牌局申請把位於香港北角城市花園道9號城市花園酒店一樓(部份)(綠茵閣)城市花園酒店有限公司的酒牌轉讓給朱景峯先生，其地址為九龍紅磡海逸豪園二十一樓十二樓F室及續牌，附加批註事項為酒吧及酒店。凡反對是項申請者，請於此公告登報之日起十四天內，將已簽署及申明理由之反對書，寄交香港灣仔軒尼詩道225號路政市政大廈8字樓酒牌局秘書收。

日期：2015年7月22日  
APPLICATION FOR TRANSFER AND RENEWAL OF LIQUOR LICENCE  
CITY GARDEN HOTEL LIMITED  
Notice is hereby given that Mr. Chan Chi Ho of 3 Ko Long Village, Top Floor, Yung Shue Wan, Lamma Island, Hong Kong is applying to the Liquor Licensing Board for transfer and renewal of the Liquor Licence in respect of City Garden Hotel Limited at 1/F.(ptn) (Garden Cafe), 9 City Garden Road, North Point, Hong Kong to Mr. Chu King Fung, Oscar of Flat F, 12th Floor, Tower 21, Laguna Verde, Hung Hom Kowloon with endorsement of bar and hotel. Any person who knows any reason why this transfer and renewal should not be granted should send a written and signed statement of the facts to the Secretary, Liquor Licensing Board, 8/F., Lockhart Road Municipal Services Building, 225 Hennessy Road, Wanchai, Hong Kong within 14 days from the date of this notice.  
Date: 22nd July 2015

### 申請酒牌續期啟事 AFTER 5 LTD

現特通告：陳路琪其地址為九龍黃大仙鳳凰新邨飛鳳街42號長春大廈1A，現向酒牌局申請位於新界大埔美新里5號美菱居地下A舖AFTER 5 LTD的酒牌續期，附加批註事項為酒吧。凡反對是項申請者，請於此公告登報之日起十四天內，將已簽署及申明理由之反對書，寄交新界大埔鄉事會街8號大埔綜合大樓4樓酒牌局秘書收。

日期：2015年7月22日  
APPLICATION FOR RENEWAL OF LIQUOR LICENCE  
AFTER 5 LTD  
Notice is hereby given that Chan Ming Ki Faye of Flat 1A, Evergreen Twrs, 42 Fei Fung Street, Fung Wung Sun Chuen, Wong Tai Sin, Kowloon is applying to the Liquor Licensing Board for renewal of the Liquor Licence in respect of AFTER 5 LTD at Shop A, G/F, Merit Place, 5 Mei Sun Lane, Tai Po, N.T. with endorsement of bar. Any person who knows any reason why this renewal should not be granted should send a written and signed statement of the facts to the Secretary, Liquor Licensing Board, 4/F., Tai Po Complex, No.8 Heung Sze Wui Street, Tai Po, New Territories within 14 days from the date of this notice.  
Date: 22nd July 2015

### 申請酒牌續期啟事 誠信茶餐廳

現特通告：何炳權其地址為新界荃灣葵涌油麻地路292號地下，現向酒牌局申請位於新界荃灣葵涌油麻地路206號地下誠信茶餐廳的酒牌續期。凡反對是項申請者，請於此公告登報之日起十四天內，將已簽署及申明理由之反對書，寄交新界大埔鄉事會街8號大埔綜合大樓4樓酒牌局秘書收。

日期：2015年7月22日  
APPLICATION FOR RENEWAL OF LIQUOR LICENCE  
SHING SHUN RESTAURANT  
Notice is hereby given that Ho Ping Kuen of G/F., 292 Yau Ma Hom Road, Kwai Chung, Tsuen Wan, N.T. is applying to the Liquor Licensing Board for renewal of the Liquor Licence in respect of Shing Shun Restaurant at G/F., 206 Yau Ma Hom Road, Kwai Chung, Tsuen Wan, N.T. Any person who knows any reason why this renewal should not be granted should send a written and signed statement of the facts to the Secretary, Liquor Licensing Board, 4/F., Tai Po Complex, No.8 Heung Sze Wui Street, Tai Po, New Territories within 14 days from the date of this notice.  
Date: 22nd July 2015

### 申請酒牌續期啟事 百樂潮州魚翅酒家

現特通告：黃滿良其地址為九龍尖沙咀柯士甸道西1號ELEMENTS 1樓1028D舖，現向酒牌局申請位於九龍尖沙咀柯士甸道西1號ELEMENTS 1樓1028D舖百樂潮州魚翅酒家的酒牌續期。凡反對是項申請者，請於此公告登報之日起十四天內，將已簽署及申明理由之反對書，寄交九龍深水埗基隆街333號北河街市政大廈4字樓酒牌局秘書收。

日期：2015年7月22日  
APPLICATION FOR RENEWAL OF LIQUOR LICENCE  
PAK LOH CHIU CHOW RESTAURANT  
Notice is hereby given that Wong Moon Leung of Shop 1028D, 1/F., Elements, 1 Austin Road West, Tsim Sha Tsui, Kowloon is applying to the Liquor Licensing Board for renewal of the Liquor Licence in respect of Pak Lok Chiu Chow Restaurant at Shop 1028D, 1/F., Elements, 1 Austin Road West, Tsim Sha Tsui, Kowloon. Any person who knows any reason why this renewal should not be granted should send a written and signed statement of the facts to the Secretary, Liquor Licensing Board, 4/F., Pei Ho Street Municipal Services Building, 333 Ki Lung Street, Shamshuipo, Kowloon within 14 days from the date of this notice.  
Date: 22nd July 2015

### 申請酒牌續期公告 翠明軒

現特通告：布美蘭其地址為香港銅鑼灣謝斐道517號地下(部份)及一樓，現向酒牌局申請位於香港銅鑼灣謝斐道517號地下(部份)及一樓翠明軒的酒牌續期。凡反對是項申請者，請於此公告登報之日起十四天內，將已簽署及申明理由之反對書，寄交香港灣仔軒尼詩道225號路政市政大廈8字樓酒牌局秘書收。

日期：2015年7月22日  
APPLICATION FOR RENEWAL OF LIQUOR LICENCE  
CHARMING CUISINE  
Notice is hereby given that Po Mei Lan of G/F. (Portion) & 1/F., 517 Jaffe Road, Causeway Bay, Hong Kong is applying to the Liquor Licensing Board for renewal of the Liquor Licence in respect of Charming Cuisine at G/F. (Portion) & 1/F., 517 Jaffe Road, Causeway Bay, Hong Kong. Any person who knows any reason why this renewal should not be granted should send a written and signed statement of the facts to the Secretary, Liquor Licensing Board, 8/F., Lockhart Road Municipal Services Building, 225 Hennessy Road, Wanchai, Hong Kong within 14 days from the date of this notice.  
Date: 22nd July 2015

### 申請酒牌轉讓及更改公告 Fishsteria Seafood Place

現特通告：梁柏浩其地址為新界火炭晉亨峰E座26樓D室，現向酒牌局申請把位於香港仔皇后大道東109-111號智群商業中心地下及1樓Operahouse酒牌轉讓給CAPRIOLI Giandomenico，其地址為香港干諾道西123-124號士本大廈12樓A室及作以下更改：更改事項：更改店舖名稱為Fishsteria Seafood Place。凡反對是項申請者，請於此公告登報之日起十四天內，將已簽署及申明理由之反對書，寄交香港灣仔軒尼詩道225號路政市政大廈8字樓酒牌局秘書收。

日期：2015年7月22日  
APPLICATION FOR TRANSFER AND AMENDMENTS OF LIQUOR LICENCE  
Fishsteria Seafood Place  
Notice is hereby given that LEUNG Billy of Flat D, 26/F., Block E, The Grand Villa, Fo Tan, N.T. is applying to the Liquor Licensing Board for transfer of the Liquor Licence in respect of Operahouse situated at G/F. & 1/F., Greatmarty Centre, No. 109-111 Queen's Road East, Wan Chai, Hong Kong to CAPRIOLI Giandomenico of Flat A, 12/F., Lap Poon Building, 123-124 Connaught Road West, Hong Kong and the following amendment(s): Proposed amendment(s): Change of shop sign to Fishsteria Seafood Place. Any person who knows any reason why this transfer and amendment should not be granted should send a written and signed statement of the facts to the Secretary, Liquor Licensing Board, 8/F., Lockhart Road Municipal Services Building, 225 Hennessy Road, Wanchai, Hong Kong within 14 days from the date of this notice.  
Date: 22nd July 2015

## 酒牌廣告

### 申請新牌及續牌

熱線：2873 9888  
傳真：2873 0009